



En Auvergne Rhône-Alpes, les acteurs et partenaires de la filière caprine se sont mobilisés pour assurer son développement et renouveler les générations d'éleveurs. Ils ont notamment pris des engagements envers les porteurs de projets, concrétisés par la signature d'une charte.

## CHARTRE POUR L'INSTALLATION en élevage caprin laitier et pour le soutien de la filière en Auvergne-Rhône-Alpes



Les signataires de la Charte régionale : laiteries, ODG, organismes de conseil, banques, fournisseurs d'aliments, etc...

## 2018 : LA DYNAMIQUE D'INSTALLATION EST RELANÇÉE



Source : Observatoire régional de la filière lait de chèvre Auvergne-Rhône-Alpes Elevage

## UNE DÉMARCHE RÉGIONALE INSCRITE DANS UNE STRATÉGIE NATIONALE



**SITES UTILES :**  
[devenir-eleveur.com](http://devenir-eleveur.com)  
[anicap.org/installation-transmission](http://anicap.org/installation-transmission)